

Madame, Monsieur,

Les origines de mon intérêt pour le Japon sont ancrées en moi, car je pense qu'elles sont omniprésentes depuis l'enfance. La culture japonaise me plaît beaucoup.

Des origines jusqu'à maintenant, le Japon et tout ce qui en dérive plaisent aux Français de ma génération et plus encore : de par sa langue, son savoir-faire en terme de technologie mais aussi ses traditions et ses paysages magnifiques. C'est un sujet de discussion qu'on a plaisir à partager entre amis.

J'ai entrepris et eu la chance de pouvoir vivre 8 mois à Londres et 1 mois et demi à Melbourne.

Pour mon prochain voyage, je souhaite choisir le Japon, continuer sur une touche nipponne.

Je suis conscient que voyager pour quelques mois dans un pays étranger dont la langue est différente sera un défi de plus que j'aimerais réaliser. Aussi, j'ai de l'expérience dans ce domaine et je suis surtout motivé pour mener à bien ce projet qui me tient à cœur.

C'est pourquoi, je sollicite votre accord, pour un visa « working holiday ». En effet, il me permettra de rester suffisamment dans le pays pour visiter au maximum la ville de Tokyo. Puis de perfectionner la langue. Mais aussi de travailler à temps partiel, pour s'immerger complètement et avoir un contact humain dans le cœur même du pays.

J'aimerais voir plus que La Tour de Tokyo. J'ai envie de visiter/découvrir d'avantage, comprendre/apprendre et connaître la ville de Tokyo, ses habitants, sa gastronomie, ses traditions, et ses coutumes.

En espérant une réponse positive de votre part, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes respectueuses salutations.